

Cuba y Belarús abogan fortalecer cooperación parlamentaria y rechazan política de sanciones

Image not found or type unknown



Esteban Lazo se reunió con Vladímir Andreich

Minsk, 3 dic (RHC) Belarús y Cuba deben reforzar la cooperación para hacer frente a las sanciones, aseguró hoy el presidente de la Cámara de Representantes del Parlamento belaruso, Vladímir Andreichenko.

El líder parlamentario, quien recibió al presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento cubano), Esteban Lazo, este sábado en la sede de la Cámara baja de la nación eslava, patentizó igualmente los especiales lazos de amistad entre ambos órganos legislativos.

Andreichenko, también alabó el nivel de apoyo mutuo entre Minsk y La Habana en las organizaciones internacionales interparlamentarias.

«Esto demuestra que la solidaridad y la amistad no son palabras vacías para Minsk y La Habana», subrayó.

Posteriormente el presidente del parlamento cubano se entrevistó con la presidenta del Consejo de la República (Cámara Alta), Natalia Kochánova, quien aseveró que existen todos los requisitos necesarios para el desarrollo de las relaciones bieloruso-cubanas.

«Por supuesto, las relaciones comerciales y económicas, políticas, las buenas relaciones entre los presidentes de nuestros países son fundamentales», señaló esta legisladora.

Además, apuntó que, para los dos países «es muy importante la cooperación en los campos de la ciencia, la educación, la medicina y la cultura».

Kochánova recordó que desde 2016 funciona una comisión conjunta cubano-belarusa en materia de ciencia y tecnología. «Tenemos que celebrar una reunión de esta comisión en un futuro próximo para elaborar un proyecto de programa de cooperación científica, tecnológica e innovadora, y posiblemente celebrar un concurso de trabajos científico-tecnológicos», concluyó.

Por su parte, Lazo agradeció a los presidentes de ambas cámaras del legislativo belaruso por sus muestras de amistad y solidaridad y recalcó la importancia del buen nivel de relaciones entre ambas naciones, sujetas por igual a sanciones de las potencias occidentales.

El líder del parlamento cubano ratificó igualmente la importancia de que ambos legislativos trabajen por impulsar las relaciones económicas comerciales entre Minsk y La Habana.

Expresó el apoyo del gobierno de Cuba a Belarús, país también bajo restricciones, y criticó la campaña de intromisión en los asuntos internos por fuerzas políticas externas.

En reciprocidad, los belarusos condenaron la política hostil de Washington en cuanto a la presencia del bloqueo económico, comercial y financiero.

Durante la reunión, la delegación cubana planteó la idea de crear comisiones interparlamentarias, las cuales monitoreen las decisiones tomadas a nivel ejecutivo.

Tras el diálogo se firmó un documento de acciones conjuntas para desarrollar los nexos con el Grupo Parlamentario amistad entre sus pueblos, así como realizar video-conferencias para una mayor sistematicidad de los contactos.

Además, la representación cubana colocó una ofrenda floral ante el monumento a la Victoria que alude a la lucha contra el fascismo durante la Gran Guerra Patria (1941-1945).

Lazo concluirá su visita a Belarús el próximo domingo, segunda escala de una gira que ya lo llevó antes a la Federación de Rusia y que culminará en Turquía. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba